

「新しい前進」

会長 三品 優次



TAKIKAWA ROTARY CLUB

本日は 第2892回 例会
プログラム
滝川・砂川合同例会(夜間)
No.2719 9月18日(木)

次週以降の予定
9月25日(木) 小学校教育について
10月2日(木) 卓話例会
10月9日(木) 会員卓話

第2891回 例会報告

2014年 9月11日(木)

会長挨拶・報告



今週は、女子野球日本代表がW杯で4連覇を果たしたり、錦織圭が全米オープンテニスで準優勝するなど日本選手が世界で元気に活躍していました。

昭和天皇の生涯を24年5ヶ月をかけた書き上げた昭和天皇実録が宮内庁から発表されました。現在では目にしない漢字やわからない言い廻しが多く理解出来ない所がありました。この実録により昭和天皇は即位後すぐに陸軍の暴走に悩まされていた様子で、昭和6年9月の満州事変、昭和11年2月の2・26事件、そして昭和16年国策遂行要領を決める御前会議の前日、天皇は参謀総長・軍令部総長・首相を呼び、甘い見透を持っている陸軍に「無謀な戦争をしない様に」外交を主とし戦争準備は副とする様に指示を出したが最後は軍のいい分、1に戦争、2に外交を了解し決裁した。陸軍不信の一方では海軍山本連合艦隊指令長官は特別な人で、戦死した山本長官の国葬の時は政務・儀式を休んで御所で過ごした様です。又、戦争続行が不可能となり天皇はポツダム宣言受諾までの間、ソ連に和平仲介を依頼し期待していたが叶わず、8月15日正午の玉音放送となりました。戦後人間天皇となり、象徴として新しい制度や行事をこなして行き、戦争で傷ついた国民を慰めるための地方巡幸の移動距離は33,000kmに及びました。その後、昭和64年1月7日約1年7ヶ月の闘病のち崩御されました。「君臨すれども統治せず」の建前通り天皇には戦争責任はないと思いますが、国の命運がかかる戦争を乗り越える苦悩、精神的負担に耐え続けた昭和天皇の新しい断面が浮かび上がったと思いました。

報告

大変残念な報告をいたします。皆様方には既にご承知の通り、中谷幸司会員が7日(日)午前11時44分にご逝去されました。通夜は9月9日、告別式は9月10日三浦華園別館セレモニーホールで終了しております。お忙しい中お手伝いをいただきました役員・理事の皆様方にお礼申し上げます。

広報委員長でありました中島誠一会員より退会届の提出がありました。理事会に於いて承認いたしましたので報告いたします。空席となりました広報委員長に岡本皓会員、常任委員長に池田吉隆会員が就任していただきます。

9月5日(金)市役所ロビーに於いて、我々の国際貢献と題し広報活動を展開いたしました。参加していただいた会員の皆様ありがとうございました。

昨日、坂本会員が経営しています税理士法人

エルムパートナーズ本社事務所の竣工の宴が開催され出席してきました。今後ますますの繁栄をお祈りいたします。

幹事報告



1. 美唄RCより会報が届いております。
2. 今年度、「ロータリーの友」英語版の注文書が参りました。年1回11月発行で一部540円です。ご希望の方は事務局へお申込み願います。
3. 先日5日地区ロータリーデーに因んだ事業を皆様方の協力を頂きまして無事終了しましたが、そのポリオ撲滅に関するパンフレットとバッジが届いておりますので、本日配布しております。又、地区から募金の依頼も来ておりますので、皆様のご協力をお願いいたします。
4. 来週18日(木)の例会は、砂川RCとの合同夜間例会です。お間違えのないようご注意ください。

委員会・同好会報告

親睦委員会

9月18日(木)砂川RCとの合同例会を6時よりホテルスエヒロにて行います。

野球同好会

9月4日・5日静内の地で開催された全道大会は、予選敗退致しました。

ゴルフ同好会

9月13日(土)開催のRCゴルフ大会、まだ参加OKです。

先週のプログラム

《広報委員会担当例会》

～ゲスト卓話～



宮腰 尋資 広報委員

本日は2510地区より杉江俊太郎地区広報委員長をお招きし、ロータリーの広報について卓話を頂きます。

「広報委員会の活動」



杉江 俊太郎 地区広報委員長

●なぜ、今広報が必要なのか

例えば、ポリオ撲滅に対する長年にわたる取り組みは、現在までで最大規模の民間部門支援による世界的保健推進活動となっています。

1988年には、年間35万人以上の子供がポリオによって身体麻痺に冒されていましたが、2013年には406人となり、99%減少したのです。このような素晴らしい活動をしてきているのに、最近RIが世界中で実施した調査によると、ロータリーと言う名前や言葉は知っているけれども、世界で良いことをしている団体だという認識を持っている方はほとんどいないという結果が得られています。さらに別の調査の結果では、若い人たちはボランティアをするのに年会費として何十万ものお金を払うことに抵抗感をもってしています。このイメージの差を埋めるためにロータリーは世界の人に知ってもらわなければならないのです。そして、ロータリーをもっと知ってもらう事でロータリーの仲間がより増え、より良い活動が出来るようにするためにも広報の役割は大切であります。そこでロータリーは、プロジェクトの規模を大きくし、広報することに力を入れるようになりました。

●これからの広報の考え方

1. 私たちは高度情報化時代の中に生きていることの認識
2. 21世紀のロータリーの運命を切り開くために積極的な広報を実行していく必要があることを認識
3. 会員の退会防止のため、またクラブ会員候補者への入会の動機付けに利用出来ることを認識
4. 地域の住民にロータリークラブを知ってもらうために、会員自身、クラブや地区による草の根レベルの広報がもっとも重要であることを認識
5. 会員に誇りと、さらにやる気をおこさせることを認識

●ロータリー広報の目的

自分だけで大勢の人に影響を与えることは難しい。理解を得るためには、ロータリアンだけではなく、ロータリアン以外の人を含めた数多くの人々に働きかけることが重要だ(ポール・ハリス)

ロータリーの広報の目的は、ロータリーを広く知っていただき、仲間を増やすことであります。ロータリーの活動の理解が深まれば、中には必ず同じ志を持たれる方が表れ、その方たちはきっと仲間になりたいと思われるでしょう。これ以上強力な会員増強策はありません。だからこそ、まず私たち一人ひとりがこのロータリー活動の素晴らしいメッセージの伝道者でなければならないと思います。

●広報の三大目的

1. ロータリーのプログラムへの地域住民の理解と協力を得る。
2. クラブ会員候補者への入会の動機付けに利用する。
3. 会員に誇りと、さらにやる気をおこさせる。

●ロータリー広報の内容

1. ロータリーと何か

「私は奉仕する (I Serve)」 「自己の責任と判断において、自分の職業を通して、はたまた社会に世界に奉仕しよう」

2. ロータリーは地域で何をしているか
3. ロータリーは世界で何をしているか

●まとめ

広報には、外部に向けるものと内部に向ける

ものの両方がありますが、両方とも大変に重要であり、皆で考えて行くべき大切なテーマであります。ご静聴ありがとうございました。

ニコニコBOX

杉江 俊太郎様 (地区広報委員長・小樽RC)

本日の例会にお時間を頂き有難うございます。地区広報委員会が製作した道新記事へのご協力を宜しくお願い致します。

三品 優次会員

杉江地区広報委員長有難う御座いました。浩徳さん次週は砂川との合同夜間例会です。出席登録してお戻りください。

佐藤 佳朗会員

7月コスモスマラソン無事終了して。9日中谷家葬儀お手伝いをさせて頂き。

武田 邦彦会員

会員中谷幸司君葬儀には皆様にお手伝い、お参りいただきまして誠に有難うございました。

猪股 浩徳会員

お久しぶりです。

細田 光人会員

会員の皆様に応援いただきましたが残念ながら予選敗退いたしました。来年の小樽での大会で頑張ります。

高山 訓正会員

次男に第2子が誕生して。NHKテレビニュースに3秒出演させて頂いて。

深澤 和範会員

先日5日、地区ロータリーdayにちなんだ事業を無事終えて。

坂本 和繁会員

新しい事務所が竣工し、また、竣工の宴ではロータリーの会員の皆様にもお世話になりました。

神部 洋史会員

結婚記念日を忘れていました。ニコニコBOXからお祝いを頂きました。ありがとうございます。

渡邊 恭久会員

杉江地区広報委員長を迎え歓迎を表します。

西田 浩二会員

親睦野球大会を無事終えて、ご支援いただいた皆様に感謝申し上げます。ありがとうございます。

岡部 正幸会員

当店ゴルフコンペ無事終えて。

吉井 裕視会員

新ひだかでの2イニング楽しいピッチングでした。

菅原 章二会員

結婚記念日、34年目です。

会長／三品 優次
幹事／深澤 和範
編集／クラブ会報委員会

電子メール info@rotary.gr.jp
ホームページ http://www.rotary.gr.jp/

例会日●毎週木曜日 PM0:30
例会場●ホテルスエヒロ
事務局●ホテルスエヒロ 7F

〒073-0032 滝川市明神町2丁目2-16
TEL(0125)22-3344
FAX(0125)24-2755



クラブ会報は再生紙を使用しています。